

# *Aboga Cuba por enfoque integral en estrategias de desarrollo local*



**Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 16 ene (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero, instó a los gobiernos provinciales a implementar estrategias de desarrollo que se correspondan con las proyecciones nacionales para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, revelan hoy medios de prensa.

El enfoque del trabajo gubernamental debe ser integral y no en base a acciones aisladas, aseveró el titular durante una reunión con gobernadores y el intendente del municipio especial Isla de la Juventud, a la que asistió también por videoconferencia el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo.

En tal sentido, llamó a materializar con mayor efectividad las medidas contenidas en el programa gubernamental que debe convertirse en guía de trabajo de las autoridades territoriales, para atender los problemas de cada municipio, aseguró un reporte publicado por el sitio Presidencia de Cuba.

Debemos tener claras las potencialidades de nuestros municipios, y a partir de estas darle solución a los problemas que aquejan a sus electores, señaló el jefe de Gobierno tras debatir con los responsables gubernamentales objetivos y metas delineadas para el 2025.



**Foto tomada de Prensa Latina**

En esa línea Marrero indicó revisar los mecanismos de selección de los cuadros, el completamiento de las plantillas en las áreas y estructuras gubernamentales de provincias y los municipios, además de la preparación de la fuerza laboral para que cumpla con calidad sus funciones.

Desde el Palacio de la Revolución, sede del ejecutivo, y por videoconferencia con los territorios, la reunión abordó también la marcha de la producción de alimentos y la calidad del proceso de contratación de las cosechas, aspectos en los que persisten deficiencias, apuntaron.

Durante el encuentro se hicieron precisiones sobre el plan de la economía y el presupuesto para este año, los preparativos del próximo Censo de Población y Vivienda, entre otros asuntos, detalló la fuente. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374234-aboga-cuba-por-enfoque-integral-en-estrategias-de-desarrollo-local>



**Radio Habana Cuba**